

La Nau, reconocida por la Academia - Las Provincias - 13/12/2018



LA NAU, RECONOCIDA POR LA ACADEMIA

La Nau de la Universitat de València recibió ayer la Medalla al Mérito de las Bellas Artes concedida por la Real Academia de Bellas Artes de San Carlos. La entidad fue reconocida por «el elevado nivel de sus propuestas, en las que quedan reflejadas de un modo notable y destacado, la pluralidad, la libertad y la transmisión del conocimiento, en el ámbito de las artes, las ciencias y las humanidades».